



Catalunya destaca en Campo a Través



La prueba reunió a más de 1.200 atletas federados.

XAVIER SOLANAS

Los atletas catalanes han sido los grandes destacados del Campeonato de España de Campo a Través Individual y por Comunidades Autónomas que se celebró el pasado domingo en la ciudad de Granollers. El buen papel tanto de los corredores que competían en categorías absolutas como en júnior, demuestran el buen momento que atraviesa el deporte atlético catalán, con tres conjuntos campeones y también tres atletas de casa vencedores a nivel individual. La organización celebra la respuesta del público, que se volcó una vez más para animar a los deportistas en las calles y en la Pista Municipal de Atletismo, donde se instaló una pantalla para poder seguir la prueba al detalle.

El ambiente primaveral que nos brindó el pasado fin de semana, lejos de las previsiones de los días que le seguirían, convenció a los aficionados del mundo del atletismo que decidieron asistir a una prueba que hacía 41 años que no se celebraba en Granollers. "La organización ha hecho un trabajo conjunto e idóneo, las instalaciones estuvieron llenas tanto en las gradas de la pista como en los alrededores del circuito, valoramos muy positivamente la asistencia de público", señala el presidente de la Federació Catalana d'Atletisme y expresidente del Club Atlètic Granollers, **Joan Villuendas**.

deportes

Los atletas catalanes jugaron un muy buen papel. En equipos, Catalunya ganó en la categoría masculina absoluto, mientras que en la categoría femenina absoluta no pudo repetir el éxito que ostentaba hasta la fecha y se tuvo que conformar con la tercera plaza, en gran parte por las ausencias destacadas de última hora, como la de la atleta

Natàlia Rodríguez, que sufrió una microrrotura en el soléo en los campeonatos Europeos de Pista Cubierta de Goteborg. A nivel individual el primer catalán llegó en segunda posición. Se trata de **Carles Castillejo**, que no pudo repetir el éxito de 2012 al llegar a meta con un tiempo de 35 minutos 46 segundos, tan sólo a doce décimas del vencedor, **Sergio Sánchez** (Castilla y León). **Ayad Lamdassem**, también representante de Catalunya, entró pisando los talones a Castillejo, con un tiempo de 35 minutos 50 segundos.

La atleta natural de Castellón pero afincada en el Vallès desde hace unos años, **Gema Barrachina**, se proclamó Campeona de España de Campo a Través por vez primera, después de haber subido al podio en varias ocasiones. "En promesa masculino quedó campeón el marroquí residente en Catalunya **Ibrahim Ezzaydouny**, seguido

Gema Barrachina se convierte en la campeona de España y Carles Castillejo termina segundo

del también representante catalán, **Abdelaziz Merzougui**, mientras que en femenino Catalunya quedó en segunda posición", señala Villuendas.

Precisamente los buenos resultados de las generaciones más jóvenes animan al presidente de la federación, que asegura que actualmente se goza de un buen espíritu atlético en Catalunya, con mucha actividad y buenas marcas. "Tenemos un futuro esperanzador, los juniors, los más jóvenes, quedaron campeones por autonomías tanto en masculino como en femenino, estamos en un momento muy dulce porque las categorías inferiores responden y los grandes consiguen muy buenos resultados", apunta Villuendas.

GRANOLLERS, BUEN ESCENARIO

La capital vallesana ha acogido el campeonato por primera vez tras 41 años, y 31 después que se celebrara por última vez en Catalunya, en la ciudad de Lleida. "Hemos trabajado para que se puedan ir trayendo cada vez más pruebas a Catalunya, en Granollers porque el deporte tiene muy buen recibimiento y en otras localidades, porque competir en casa siempre es mejor y más agradable", señala Villuendas, quien reconoce que competir asumiendo el mínimo número de kilómetros posibles es beneficioso para los atletas: "Queremos atraer varios eventos deportivos para que la gente los disfrute, pero también porque así ahorramos en gastos y reducimos los problemas económicos a unos presupuestos ajustados".

La próxima cita que acogerá Granollers será los días 6 y 7 de julio con el Campeonato de España Cadete, donde se espera recibir a unos 2.000 atletas del futuro atlético catalán y español, que llenarán hoteles y restaurantes, y que por lo tanto supone un beneficio para la economía local.

Laia Pons y Ferran Solé, mejores deportistas de Granollers

El jugador del BM Granollers, **Ferran Solé**, se ha proclamado como mejor deportista de Granollers después de vencer en la Festa de l'Esport que se celebró este jueves en la sala Tarafa de la capital del Vallès Oriental. Solé, que forma parte del primer equipo del club, recibió el galardón en reconocimiento a la labor que desempeña dentro de este conjunto de la Lliga ASOBAL, pero también por su participación con la Selección Española júnior, que en 2012 se coronó Campeona de Europa.

En la categoría femenina el Club Natació Granollers (CNG) volvió a destacar. La sincronista **Laia Pons**, que también es miembro de la Selección Española, fue la vencedora. La sirena granollerense ganó la medalla de bronce por equipos en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 y consiguió el oro por equipos y en rutina combinada junto a sus compañeras de la Selección Española absoluta en el Campeonato de Europa y en el Campeonato de España. Pons participó también en la Final Synchro World Trophy, donde logró la medalla de plata en rutina y la de oro en equipo y combo.

En la categoría de promesas, el jugador del BM Granollers, **Bogdan Chopenko**, campeón de España y de Catalunya infantil en 2012 y subcampeón de España de selecciones autonómicas, se alzó con el título. Por su parte, **Blanca Lucas**, jugadora de bádminton de la Associació Granollers Esportiva, fue la vencedora en esta categoría.

La deportista finalizó en la primera plaza en el ranking español sub-19, y en la segunda en dobles femeninos en 2012. Lucas, que es jugadora de la Selección Española sub-17, también se alzó con el oro en el Campionat de Catalunya sub-17, en individuales y dobles, así como en dobles absolutos. Además consiguió la plata en la categoría individual femenina absoluta y dos bronce en el Campeonato de España sub-19. Los premios de la Festa de l'Esport también reconocieron a **Maite Salvà Valls** del CNG y al Esport Club Granollers por sus 100 años de vida. El Premi a l'Esportivitat Joan Creus fue para la Granollers CUP.